

articulos y media + 2015 mayo, Guatemala

Pronunciamiento de la Juventud Obrera Cristiana de América frente a la situación actual en Guatemala:

Guatemala es un país que ha estado secuestrado por una oligarquía históricamente explotadora, en alianza con el capital transnacional. A partir del conflicto armado muchas redes de corrupción, crimen organizado y narcotráfico se han fortalecido al cobijo de grupos de ex -militares y empresarios.

Actualmente esto ha generado el descubrimiento público de casos de corrupción que involucran a la propia presidencia del gobierno, generando ya la renuncia de la vicepresidenta del país. Las movilizaciones masivas son la expresión de descontento del pueblo que busca cambios profundos.

Frente a esta situación la Juventud Obrera Cristiana de América expresa:

- La solidaridad con el pueblo guatemalteco, que expresa el rechazo e indignación frente a un sistema corrupto y clientelar que enriquece a políticos mafiosos y empresariado explotador, mientras miles de trabajadores sobreviven con lo mínimo y miles de niños mueren de hambre.
- El estar atentos a las estrategias de los grandes medios de información, empresarios y gobiernos de USA, que pretenden aprovechar estas situaciones para consolidar sus intereses, contrarios a la dignidad de la clase trabajadora.
- Aportar a la unidad del movimiento popular y social en busca de lograr transformaciones profundas en la sociedad guatemalteca, que logren mayor justicia social y un proyecto político transformador en favor de las mayorías empobrecidas del país.
- El llamado a los movimientos JOC y organizaciones obreras y populares a nivel internacional, para apoyar los esfuerzos que se viven en Guatemala por lograr cambios profundos y mayor justicia social para las mayorías oprimidas del país.

América, mayo 2015.

Equipo JOCA.